

愛顔かがやけ池島魂

目指す子供像：①んがえる力②んじょうな心と体③さしさを思いやり④じめのある態度

池島小中学校だより
No. 14 R6. 7. 12

平和のキャンドル

2日(火)に、「平和のキャンドル作り」を行いました。これは「長崎っ子の心を見つめる教育週間」の取組の一環で、保護者及び地域の皆様にも参加をしていただきました。

キャンドル作りは昨年も行ったので、池島っ子はスムーズに作業を進めることができました。完成したキャンドルは、後日、原爆資料館に届けます。



被爆体験講話

小学校は6月18日(火)に、中学校は6月26日(水)に、それぞれの交流先とリモートで接続し、「被爆体験講話」を聞きました。これは「平和学習」の一環で、毎年実施しています。このような取組をとoshi、平和について考え、平和を希求する気持ちを高めていきたいと思えます。



ミニ発表会

6月24日(月)に、池島ラッパーズが、音楽科の発表会を行いました。まずは音楽準備室にあるドラムセットを分担して演奏しました。リズムカルでとても上手でした。

その後音楽室に移動し、ヴォイスパーカッションを披露しました。演奏している池島っ子も聞いている職員もみんな笑顔になる楽しい発表会でした。

6月28日(木)には、家庭科の発表会を行いました。これは、「クリーン作戦で快適に」の学習のまとめとして行ったもので、学校をきれいにするための取組を発表しました。この取組のおかげで、教室の黒板はいつも美しいです。

補助金をいただきました

6月26日(水)に、長崎県教育公務員弘済会(以後「弘済会」と記載)の代表の方3名が、来校されました。弘済会では、隔年で小学校と中学校に補助金を提供してくださっています。本校は、小中併設校ですので、毎年補助金をいただいております。池島っ子のより良い学びのために、有効に使わせていただいております。

